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チーム郡 思いを力に！

郡中ビレッジ 美・礼・時

令和４年度大村市中学校総合体育大会の「選手結団式」を開催！
「チーム郡」の活躍を期待しています！ 選手のみなさんに「栄光」あれ！

いよいよ「令和４年度大村市中学校総合体育大会」の開催が迫ってきました。
５月２７日（金）の新体操競技をスタートに、５月２８日（土）、２９日（日）には球技・武道の各種競技、６月８日（水）に陸上・水
泳競技と続き、また時を同じにして相撲、空手、テニス（硬式）の県大会出場権をかける各種競技会が開催されます。
確かに、まだまだ日本全国で、そして長崎県内や私達の大村市でもコロナ感染症の拡大が衰えない状況ではありますが、大
村市中学校体育連盟、そして大村市内６中学校としては、特に、これまで部活動に日々頑張ってきた中学３年生の集大成の舞
台として、何とか本大会を開催してあげたいという思いから、各関係機関や各中学校役員の先生方と協議を重ねる中で、十分
な感染防止対策を講じることを条件に、ようやくこの「令和４年度大村市中学校総合体育大会」が開催できることになりました。
選手のみなさんには、まずは、この大村市の中総体開催にあたり、尽力いただいた多くの方々への感謝する気持ちを忘れるこ
となく、新型コロナウィルス感染防止対策に十分に努める中で、また、「チーム郡」の主役である選手のみなさん一人一人を、こ
れまで見守り、育んでいただいた監督、コーチ、保護者の方々の「思いを力に！」、悔いのない試合が展開できるよう、ベストを
尽くして、しっかり頑張ってほしいと思っています。
本大会において、あなた方選手一人一人の一生懸命に打ち込んでいる姿が、応援してくれる仲間達に、そして、その試合を

見ている全ての人達に、大きな感動を与え、大きな勝利を呼び込んでくれることを、心から期待し、強く願っています。「チーム
郡！」 選手のみなさんに「栄光」あれ！ 校長より

その１ コロナ禍の中、本大会に臨む選手達の熱い思いに触れてください。
（各種コンクールに取り組んでいる文化部も含んでいます。また、順不同です。ご了承ください。※裏面にも続く)

３年生は、これまで２年半の間、最後の中総体に向けて休み
の日も毎日練習を頑張ってきたので「絶対に優勝したい！」で
す。

サッカー部キャプテン 喜々津 一茶

私は、大村市中総体のシングルスと団体戦に出場します。シ
ングルスは２連覇できるように頑張ります。団体戦は、チーム
で協力して優勝できるように頑張ります。最後に、親に感謝し
ながら試合をしたいです。

男子バドミントン部キャプテン 梅本 亜蓮

今年の大村市の男子バレーは、郡中と大村中がいつも決勝
戦へ出場していて２勝２敗という結果なので、中総体では優
勝して県大会へ出場し、３勝２敗で終わりたいです。また、
３年生５人、２年生２人、１年生１０人の１７人で少しでも
長くバレーが出来るように頑張ります。

男子バレー部キャプテン 岩永 和輝

私たち女子バレー部は、県大会出場を目標に日々練習に取り
組んできました。たくさんの方々にご指導いただくと共に、保
護者の日々のサポート等の支えがあり、今練習できているので、
感謝の心を忘れず、全員バレーを胸に、目標達成が出来るよう
に頑張ります。

女子バレー部副キャプテン 石川 栞奈

選手達の熱い思い！

私はシングルスと団体戦に出ます。どこの学校にも負けない
チームワークを発揮して、シングルスと団体で優勝を成し遂げ、
２冠を達成したいです。また、親に感謝しながら試合したいです。

男子卓球部キャプテン 眞﨑 智裕

私は中総体の目標として，団体戦優勝を目指して日々の練
習を頑張っています。残りの少ない時間を大切にして、本番
では一人一人が良い結果を残せるよう全力を尽くして頑張る
ので、ぜひ応援をよろしくお願いします。

女子ソフトテニス部 田中 菜月

今回の中総体で後に続く１・２年生のみんなに私達の思いや情
熱が少しでも伝われば嬉しいです。応援よろしくお願いします。

女子バドミントンキャプテン 野口 みのり

日々の練習の成果を発揮できるように努力する中で、去年
よりも良い成績を残せるように頑張ります。

新体操競技代表 俵坂 百合



その２ コロナ禍の中、本大会に臨む選手達の熱い思いに触れてください。
（各種コンクールに取り組んでいる文化部も含んでいます。また、順不同です。ご了承ください。)

私は、この数年間どんな時も欠かさず部活動に取り組み、中
総体に向けて日々の練習を重ねてきました。この努力が無駄に
ならないよう、部員全員で最善を尽くし、悔いの残らない試合
にしていきたいと思っています。

女子卓球部キャプテン 一瀬 ひなた

中総体での目標は、各競技、みんながベストを出し、県大
会や九州大会、全国大会へと進むことです。陸上は一人一人
の個人競技であり、自分との戦いになるのでベストを尽くし、
郡中学校の生徒として頑張ります。

陸上部短距離キャプテン 中島 旭陽

今月末に行われる中総体に向けて毎日の練習を頑張っていま
す。去年は、あと一歩というところで悔しい思いを経験してい
ます。今年こそは大村市１位で通過し、県大会出場を目標とし
て頑張っています。３年間の集大成を、しっかりと発揮できる
ように悔いのない中総体にできたらいいなと思っています。

ソフトボール部キャプテン 塚本 紫乃

いよいよ中総体が始まります。私達の目標は県大会に出場
することです。水泳部は個人競技でもあり、団体競技でもあ
ります。時にライバル、時にチームとなり、お互いを高め合
いながら日々努力を重ねてきました。屋内プールでの練習の
度に送迎くださった保護者の方々や現場に駆けつけ私達一人
一人のために細かい指導をしてくださった先生方、コーチに
も感謝の気持ちを込めて悔いのないよう力一杯泳ぎたいと思
います。最後まで応援よろしくお願いします。

水泳部キャプテン 宮﨑 ののか

僕たちは、個人戦ではそれぞれの目標を達成し、団体戦では
新人大会での準優勝という悔しい結果を残してしまったので、
今度こそ、約２年間きつい練習をしてきたことを全部ぶつけて、
優勝してきます。どの中学校よりも大きな声で、相手を圧倒し
て、みんなが笑顔で帰ってきます。応援よろしくお願いします。

男子ソフトテニス部キャプテン 佐々木 惇了

私は今年の中総体に向けて日々の練習を頑張ってきました。
時には苦しいこともありましたが、その苦しい日々を一緒に
乗り越えてきた仲間のみんなに感謝し、笑顔で終われるよう
に残り少ない期間を大切にしたいです！この中総体で、私達
のモットーとしている「勝利のために努力する」をしっかり
と発揮し、今まで支えてくださった方々に恩返しができるよ
うに全力で頑張ってきます。応援よろしくお願いします。
最後に、中総体に出場する３年生のみなさん、１・２年生

のみなさん、中総体でも「チーム郡」で一緒に頑張りましょ
う！

女子バスケット部キャプテン 山崎 菜津帆

郡中学校には部活動として空手はありませんが、道場で学ん
だ仲間と精一杯頑張ります。

空手競技代表 松本 彩希

今年は中学校生活最後のため、悔いなくやりきりたいと
思っています。前年度は、県３位、九州・全国予選敗退と
なってしまい、悔しい思いをしていたので、県優勝、九州ベ
スト４，全国ベスト１６を目指して頑張りたいです。

相撲競技代表 大浦 朋晃

僕は中学生からバスケットボールを始めましたが、実力不足
ながらキャプテンになることができました。今のバスケ部３年
生は初心者が多かったのですが、２年生とも協力して試合で戦
えるようになりました。この中総体では優勝して、１秒でも長
くバスケができるようにしたいです。

男子バスケット部キャプテン 中倉 庸介

私達柔道部は、楽しい雰囲気の中にも日々手を抜くことなく、
ハードな練習をこなしています。柔道部に所属している３年生
は、他のスポーツと掛け持ちして部活に来ている部員も多いた
め、それぞれの良さを活かしながら、互いに高め合って、部員
全員で一緒に戦ってきました。中総体では、今までの成果、そ
して、一人一人の思いをぶつけて戦います！応援よろしくお願
いします。

柔道部副キャプテン 井村 公美

部員全員が、自分の納得いく作品を仕上げて、昨年度より
多くの賞を取りたいです！

美術部キャプテン 藤尾 心花

私達は、７月下旬に行われる吹奏楽コンクールに向けて
日々全力で練習に取り組んでいます。入ったばかりなのにた
のもしい１年生、学年が上がって技術もやる気も上がった２
年生、人数が少ないのにパートをしっかりまとめてくれる３
年生。そして、最高の３人の先生方！この４６人＋３人で残
り３ヶ月「金賞」目指して精一杯頑張ります。応援よろしく
お願いします。 吹奏楽部キャプテン 森 茜

野球部は、中総体優勝を目標に日々努力してきました。今ま
では、野球の練習にただ取り組むだけで、自分の指示も中途半
端でみんなをまとめることができないこともありました。しか
し、一人一人が周りのことを考え行動する意識を持つことで、
考えて行動できるようになり、それが考える野球につながって
きています。これを野球や中総体の時だけではなく、今後の人
生に活かしていきたいと思います。

野球部キャプテン 田中 類児

中総体に向けて顧問の赤木先生、外部コーチの水口コーチ
のご指導のもと、雨の日でも日々の練習をしてきました。そ
の中で、もめ合いやけんかがあった時もありましたが、話し
合いをして共に高め合いました。それを活かして中総体は全
力で挑みます。

陸上部長距離キャプテン 高宮 怜希

僕たちは顧問の杉本先生、外部コーチの永岡先生のご指導の
もと、きつい稽古や楽しい稽古をして、自分に合う仕方で、工
夫して稽古に励んできました。この３年間の稽古や思いを無駄
にしないように、正々堂々、悔いを残さないように、中総体で
県に行くことを目標に頑張ります。

剣道部キャプテン 入口 陽斗

郡中学校にテニス（硬式）という部活はありませんが、日々
の練習の成果を結果に残せるように全力でプレーしていきたい
と思います。また、２名という少人数での参加になりますが、
郡中の代表として、しっかり頑張ってきます。

女子テニス（硬式）競技代表 北島 咲良
選手結団式で決意を述べる各部キャプテン（前半の部）


